



# TOKYO ROPPONGI ROTARY CLUB

東京六本木ロータリー・クラブ



心の花を咲かせよう  
がんばろう日本!

東京六本木ロータリー・クラブ会長

2012年3月5日発行 第305号

2011-2012年度 No. 28

## WEEKLY REPORT



ここの中を見つめよう 博愛を広げるために  
国際ロータリー・クラブ会長

### 本日のプログラム

平成24年3月5日

#### 卓話 『茶の湯と金沢』

茶道裏千家今日庵 業軸部講師

奈良 宗久 様

#### プロフィール

##### 経歴

1969年 10代大樋長左衛門の次男として金沢に生まれる

1992年 玉川学園大学芸術学部卒業  
1995年 裏千家学園茶道専門学校卒業

茶道裏千家今日庵入庵

##### 陶歴

1990年 日展初入選<草月美術館所蔵>  
(以降連続入選)  
日本現代工芸展入選(以降連続入選)

1994年 日本現代工芸賞受賞

2000年 新世紀の旗手展(ながとみ現代美術館)

2005年 金沢市工芸展市長賞受賞

##### 現在

地元、金沢にて稽古場(好古庵)において、日々稽古指導のかたわら、裏千家業軸として、各國、全国の支部へ指導に出向いている。

### クラブからのお知らせ [2月27日]

#### ● 安井会長挨拶

「END POLIO NOW広報イベント」は、点灯式もチャリティーパーティも予想以上の方にお集まりいただき、おかげさまで無事終了いたしました。

NHKやテレビ東京、産経新聞等メディアにも取り上げていただきましたが出来て、「広報イベント」としての目的も達成でき、ポリオ・プラスへの寄付も委員会にお届けできました。皆様のご協力に心より感謝を申し上げます。

#### ● 片岡幹事報告

2月20日のポリオ撲滅広報イベント「END POLIO NOW」では、皆様から多大なるご協力をいただき誠にありがとうございました。

お蔭様でチケットは375枚ご購入いただき、パーティーも260名以上の方が参加していただき盛大に開催することができました。

23日に開催された地区大会でも片倉ガバナーから発表がありました。

ただチケット代金未納の方がいらっしゃいますので、至急にお振込みいただきたく宜しくお願い致します。(振込み用紙を事務局より送付いたしますので宜しくお願い致します。)

#### ● 渡辺広報委員長より

2月20日に開催されました「END POLIO NOW」投影広報イベントには、350名を超える沢山の方にお越しいただきました。

地区の他クラブからも多くお見えになり、お忙しい中、全クラブにキャラバンで出向いて頂いての告知のお陰だと思います。

会員の皆様の沢山のお力添えに感謝申し上げます。

1月の皆出席者に記念品が渡されました。

35名



1月の記念品:鎌倉菓子 鎌倉五郎本店「花かまくら」



東京六本木ロータリー・クラブ

TOKYO  
ROPPONGI  
ROTARY CLUB



## 2012年2月20日 ポリオ撲滅広報イベント「END POLIO NOW」 開催報告

広報委員長 渡辺 美智子



国際ロータリーの創立記念日でもあるこの週、世界の有名建築に投影するというRIの推奨事業に、山の手東グループ9クラブの共催と地区的広報補助金を受けて、東京六本木ロータリー・クラブの主催で六本木ヒルズに「END POLIO NOW」のメッセージが投影されました。

心配された天候にも恵まれ、安井会長の開催謝辞、片倉ガバナーの残り1%の撲滅を願うご挨拶に続き、各共催クラブの会長にも壇上に上がっていただき、会場全員のカウントダウンが始まりました。そして、六本木ヒルズ自治会会长原保様、片倉ガバナー、安井会長が点灯スイッチを押し、森タワー並びにハリウッドプラザビルに鮮やかに「END POLIO NOW」のレーザー光線が放たれると、会場からは万雷の拍手が鳴り響きました。

安井会長は昨年の会長就任の折から「六本木からこのメッセージを発信したい」という熱い思いがあり、その願いが実現された瞬間は、感激も一入だったようです。

イベントの模様は、21日のNHK「おはよう日本」首都圏版ニュース、20日のテレビ東京「ワールドビジネスサテライト」で放映され、新聞では産経新聞、FUJI SANKEI BUSINESS Iに掲載されました。



300名以上参加の点灯式の模様とロゴ投影

### 平成24年2月23日国際ロータリー第2750地区 2011-12年度 地区大会

去る2月22日より2日間に亘り、2011-12年度国際ロータリー第2750地区の地区大会が、ザプリンスパークタワー東京にて開催されました。RI会長代理として、韓国ソウルより2008-09年度会長を務められた李東建ご夫妻を迎えて、テーマは「美しい日本のため、心をつなぎ、祈り、そして行動しよう」です。

23日の本大会には、92クラブ4537人の参加を得、片倉ガバナーの点鐘により開会いたしました。地区のクラブ紹介には、朝早い時間ではありましたが六本木ロータリー・クラブからも沢山のメンバーのご参加を頂きました。また、片倉ガバナーの挨拶並びに現況報告では、当クラブ主催による「END POLIO NOW」投影のポリオ撲滅広報イベントの実施状況が多くの写真とともに、会場の皆様に報告されました。





片倉ガバナーのご挨拶

WebサイトでもYahooニュース、フジサンケイビジネスアイ専用サイトなどで情報が発信されました。

チャリティー・パーティは会場をハリウッドホールに移し、約260名のロータリー関係者が、遠くは小倉、神戸、また金沢からとお集まり頂き、和やかに開催されました。

安井会長の点鐘に始まり、片倉ガバナーの挨拶、地区の来賓の紹介の後には、375枚のチケットの売上の一一部を含む382,000

円のチャリティ基金をロータリー財団の「ポリオ・プラス」に贈呈致しました。続いて、改めて共催クラブ会長にご登壇いただき、服部ガバナー補佐により「END POLIO NOW!!」と乾杯のご発声をいただきました。

その後はホテルオークラ自慢のブフェでお楽しみいただき、ハープやフルートの演奏と河野会員率いる六本木バンドで会を盛り上げ、最後はこの会を締めくくるにふさわしい、「あすという日が」を角山ソングリーダーの指揮のもと会場内は心ひとつに大合唱となり、ポリオ撲滅に向けての誓いを熱く語って、閉会となりました。

開催にあたりご協力いただきました皆様には改めまして御礼申し上げます。



昼も夜も大活躍の六本木バンド



ロータリー財団への寄付贈呈



END POLIO NOW !!



ハープとフルートの演奏



「あすという日が」大合唱





## ■ ■ ニコニコBOX情報

渡辺 美智子さん

END POLIO NOW投影広報イベントでは、たくさんのお力ありがとうございました。

浅田 豊久さん

エンド・ポリオ・ナウ、点灯式、祝賀会のご成功を祝して。

角山 一俊さん

先週は、チャリティーパーティーで歌の御協力ありがとうございました。

中川 勉さん

本日も宜しく、おねがいいたします。

宇佐見 千嘉さん

エンド・ポリオ・ナウ点灯式のご成功、お祝い申し上げます。

羽山様、本日の卓話、楽しみに致しております。

小竹 直隆さん

所用により本日の例会に出席できませんが、先日のEND POLIO NOWキャンペーン、皆さん、本当にご苦労さまでした。

設立後10年に満たない当クラブが、このような大きなイベントを主催し、大成功を収めたことに会員の一人として大きな誇りと喜びを感じます。

安井会長、本当にご苦労さま、そして、有難うございました。

河野 拓さん

コシノさん、アベさんの10 for 2 楽しく終了。  
参加していただいた皆様ありがとうございました。

森 佳子さん

エンド・ポリオ・ナウのイベントは大成功でしたね。

安井会長はじめ皆様、大変お疲れ様でした。

安井 悅子さん

END POLIO NOWのイベントが無事終了しました。皆様のご協力に感謝申し上げます。

ありがとうございました。

松島 正之さん

羽山様、本日の卓話を楽しみにしています。

渡邊 滋さん

冬の夜はふとんにもぐると、ほっとしますね。

「冬の果 蒲団にしづむ夜の疲れ」 飯田蛇笏

2月27日 合 計 35,000円  
累 計 1,341,000円

### 2月の記念日のお祝い

杉本 潤さん(奥様のお誕生日)

安間 百合子さん(お孫さんのお誕生日)



## ■ ■ 次回のプログラム

### 平成24年3月12日 卓話 『アジアの経済情勢』

株式会社フジヒロ商会 代表取締役社長  
東京六本木ロータリー・クラブ会員

篠塚 博 様

### 2月27日の例会出席率 (暫定)

・会員の例会出席数(出席率) 27名 (56%)  
・ゲスト・ビジターの参加者数 2名

※ メーキャップを含めていない暫定の人数です。



この印刷に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます

東京六本木ロータリー・クラブ

会長 安井 悅子 幹事 片岡 雅敦

広報・週報  
委員長 渡辺 美智子

広報・週報  
副委員長 関口 明博

事務局) 〒106-0032 東京都港区六本木6-10-3 グランドハイアット東京内 TEL:03-4333-8773 URL:<http://www.tokyoroppongi-rc.jp/>